

Bagi kamu yang sedang mencari rangkuman materi PKN untuk jenjang SMP kelas 7 kurikulum K13 revisi terbaru, di [website](#) ini kami menyediakan rangkuman materi lengkap, dari [kelas 7](#), [kelas 8](#), dan [kelas 9](#). Selain materi Rangkuman PKN, kami juga menyediakan rangkuman materi lainnya, seperti IPA, IPS, Bahasa Indonesia, dll.

Saat ini kami hanya fokus membuat rangkuman materi untuk SMP dengan lengkap. Kedepannya kami akan mengusahakan untuk jenjang SMA dengan materi yang super lengkap agar bisa dipakai sebagai bahan belajar untuk siswa maupun guru.

## Rangkuman materi PKN kelas 7 K13 Revisi

Rangkuman materi PKN ini disusun berdasarkan materi yang bersumber dari buku paket elektronik yaitu **BSE PKN Kelas 7 Kurikulum K13 Revisi**.



## Rangkuman Materi PKN Semester 1

No Bab	Rangkuman Materi	Materi PDF
1	Bab 1 <a href="#">Perumusan dan Penetapan Pancasila sebagai Dasar Negara</a>	<a href="#">Download</a>
2	Bab 2 <a href="#">Norma dan Keadilan</a>	<a href="#">Download</a>
3	Bab 3 <a href="#">Perumusan dan Pengesahan UUD Negara Republik Indonesia</a>	<a href="#">Download</a>

Kumpulan soal PTS dan PAS PKN semester 1 silahkan buka halaman berikut [Soal PTS](#) dan [Soal PAS](#).

## Rangkuman Materi PKN Semester 2

No Bab	Rangkuman Materi	Materi PDF
1 Bab 4	<a href="#">Keberagaman Suku, Agama, Ras dan Antargolongan dalam Bingkai Bhinneka Tunggal Ika</a>	<a href="#">Download</a>
2 Bab 5	<a href="#">Kerjasama dalam Berbagai Bidang Kehidupan</a>	<a href="#">Download</a>
3 Bab 6	<a href="#">Daerah dalam Kerangka Negara Kesatuan Republik Indonesia</a>	<a href="#">Download</a>

Kumpulan soal PTS dan PAS PKN semester 2 silahkan buka halaman berikut [Soal PTS](#) dan [Soal PAS](#).

Selain rangkuman materi PKN tersedia juga rangkuman materi lainnya untuk jenjang SMP khususnya bagi siswa kelas 7 yang disusun berdasarkan buku BSE K13 Revisi terbaru terbitan [kemendikbud](#).

Rangkuman materi di halaman ini masih tahap *update*, mohon dukung terus ya, agar kami bisa menyediakan rangkuman materi yang lengkap agar bisa bermanfaat buat siswa dan membantu mempermudah siswa untuk belajar materi pelajaran.